



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	8	03/07/2024	LEGISLATIVO



Que todo el que se queje con justicia, tenga un tribunal que lo escuche y lo ampare y lo defienda contra el fuerte y contra el arbitrario.”

JUANITA GUERRA MENA
DIPUTADA DE MORENA

Defienden la carrera judicial

La diputada federal morenista Juanita Guerra Mena, presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana, aseguró que a través de los foros saldrá un acuerdo para defender la carrera judicial porque “hay personas con una calidad moral, con un profesionalismo, con una entrega, con valores indiscutibles como es la justicia, el amor y el respeto”.

También destacó las coincidencias sobre que en todos los poderes se defiendan y representen

con dignidad a las y los ciudadanos y que “todo el que se queje con justicia, tenga un tribunal que lo escuche y lo ampare y lo defienda contra el fuerte y contra el arbitrario”.

Mena Guerra sostuvo que tanto la Cámara de Diputados como la de Senadores respetarán los derechos humanos y habrá transparencia, pues “hoy en día la democracia está puesta en el pueblo de México”.

El diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales e integrante de Morena, señaló que los foros son para llegar a un dictamen que se debatirá en los plenos del Congreso de la Unión y de las legislaturas de los estados.

Explicó que “la Constitución nos impone un respeto a la autonomía de los Poderes Judiciales”.

— De la Redacción